

Répétition particulière pour la chorale avant la fin de saison

Écrit par DA FONTE VALERIE
Jeudi, 16 Juin 2016 09:00 -

La dernière répétition avant la trêve estivale de la chorale « Fleurs de chants » aurait dû revêtir un caractère particulier ce mercredi 15 juin. Mais le temps en a décidé autrement.

En effet, la dernière répétition était prévue en plein air mais le programme a changé à cause de la pluie. Qu'à cela ne tienne, ce n'est que partie remise pour ce groupe dynamique et amical qui a vite oublié ce contre temps en chantant et en dégustant des boissons et gâteaux faits maison.

La chorale compte 29 choristes et Emmanuelle Da Costa, 28 ans, chef de cœur, souhaite voir l'année prochaine, arriver de nouvelles personnes, notamment des hommes, comme ce nouveau choriste, une basse d'Avezieux qui a rejoint le groupe cette année. Nouveautés encore avec les chants comme « Le plus doux chemin » de Gabriel Fauré, ou « Chanter » de Mireille Mathieu, ou encore une chanson traditionnelle Zoulou « Siy Ahamba ». Bref des chants de la Renaissance, de la variété française et des chants sacrés avec pour seuls objectifs, se faire plaisir et faire plaisir à travers des concerts.

Cette année, la chorale s'est produit quatre fois en concert, à Saint-Médard, à Chamboeuf et à Rosières en Haute-Loire.

Chorale sous couvert de la MJC : Répétition tous les mercredis de 19 à 21 heures à la salle d'animation. Plus d'informations lors de l'Assemblée générale de la MJC de Saint-Médard le mardi 28 juin à 19h30 à la salle d'animation et notamment pour la date de la reprise en septembre.

Répétition particulière pour la chorale avant la fin de saison

Écrit par DA FONTE VALERIE
Jeudi, 16 Juin 2016 09:00 -



La chorale "Elsomdesaveants" hâitrie avec son chef de coeur, Emmanuelle Da Costa, au centre de la photo.